

# *La FAO salue la défense par Cuba du droit à l'alimentation*

---



La Havane, 4 oct. (RHC)-. Marcelo Resende, représentant à Cuba de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, a souligné à La Havane que notre pays garantit le droit humain à l'alimentation depuis son projet de Constitution.

Au cours d'une visite à l'Institut de la recherche pour l'industrie alimentaire, Marcelo Resende a salué les résultats de cette institution notamment en ce qui concerne le développement de suppléments nutritionnels à l'intention des enfants, des personnes âgées et des femmes enceintes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/173130-la-fao-salue-la-defense-par-cuba-du-droit-a-l'alimentation>



**Radio Habana Cuba**